
Subject: Wie gehen eure Freunde mit HA um?
Posted by Sonic Boom on Sun, 02 Aug 2009 13:07:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Bei nem sehr guten Freund hat der HA auch so ziemlich vor über 9 Jahren angefangen. Der
hatte allerdinsg schon GHE!
Innerhalb der Jahre ist sein Status auch leicht weniger geworden. Er hat dann die Haare
langwachsen lassen, damit man die schleichende Tonsur net sieht. Propecia hat er nie
genommen und Minox auch net. Nur die Koffeinshampoos. 
Er hat dann die Haare einfach auf 5 mm "runtergerasert"! Er sieht übrigens super aus, hat nen
guten Body und kann bei den Frauen landen, kriegt echt fast jede.
Aber die(schwindenen) Haare scheinen ihn nicht so zu stören.

Ebenso in meiner Familie meine ganzen 11 Vettern, haben fast alle lichtes Haar bis auf 2 oder 3.
Aber hier scheint auch niemand was dagegen tun zu wollen. Ein Kommentar war sogar: Ein
schönes Gesicht braucht Platz!

Nun denn....

Ein weiterer Freund hat nur hinten ne ne größere lichte Stelle. Als ich ihn auf Minox und Fin
aufmerksam machte, sagte er zwar dass es aufs Selbstbewußtsein "drücke", der
Leidensdruck war aber offenischtlich nicht so groß dass er von allein in die Apotehke ging um
sich was zu holen.
Er meien auch es kam von seienr Diät. Sein älterer Vater hat hinten aber den
gleich-schlimmeren Status!
Hmmm.....

Ein weiterer Bekannter bekommt auch hinten ne Glatze. Sein 
Übergwicht scheint ihn aber mehr zu beunruhigen.

Die Reaktion haben mich dann schon etwas verwundert. Bei meinem HA damals hatte ich keine
ruhige Minute mehr und war echt verzweifelt! Geb ich hier ganz ehrlich zu!!!

Wie ist denn das in eurem Bekanntenkreis?

Subject: Re: Wie gehen eure Freunde mit HA um?
Posted by Cynic on Sun, 02 Aug 2009 13:32:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Selbstbewusste Menschen haben idR keine Probleme mit HA. Ständig an sich selbst zweifelnde
Menschen dafür umso mehr. So gut wie niemand ist wegen dem HA psychisch labil geworden,
das waren sie idR schon vorher.

Subject: Re: Wie gehen eure Freunde mit HA um?
Posted by benutzer81 on Sun, 02 Aug 2009 13:33:22 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

Ich hoffe es ist ok dass ich das Thema hierher verschoben habe   

Zu deinem Post, ja, die meisten finden sich damit ab. Hatte hier auch schon mal erwähnt wie
erstaunt ich war als ich feststellte, dass die meisten meiner Bekannten es einfach akzeptieren und
nicht weiter darüber nachdenken. Die meisten informierten sich auch nie über mögliche
Behandlungsmöglichkeiten. Sie wissen auch ganz genau dass wenn es etwas effektives gegen
die AGA geben würde, sie es schon längst erfahren hätten. Und sie haben recht, der Markt
hätte sie informiert und die "Lösung" des Problems würde allseits bekannt werden.

Subject: Re: Wie gehen eure Freunde mit HA um?
Posted by Treblig on Sun, 02 Aug 2009 14:23:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ein paar Kommentare kamen schon die letzten Jahre...Aber nie irgendwas abwertendes! Sowas
wie..du hast mit 30 bestimmt ne Glatze..Standart halt!  

Den meisten ist es egal oder zumindest interessierts die nicht. Hab auch einen im Bekanntenkreis
der ist ein Jahr jünger und ist schon NW5,solche Leute sagen dann natürlich gar nichts!  

Blicke kommen mehr von fremden Leuten,wenn die frisur mal nicht richtig sitzt.Das ist aber ne
Sache von mir,weil ich immer veruche mit Haarspray was zu basteln. Das muß ich mir auch mal
abgewöhnen,oder endlich meine HT vorn machen!  

Subject: Re: Wie gehen eure Freunde mit HA um?
Posted by happy1 on Sun, 02 Aug 2009 16:00:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Kann ich nur bestätigen, auch in meinem Freundeskreis haben viele lichtes Haar. Keiner von
ihnen würde auch nur einen Cent für Haarwässerchen und Co. ausgeben. Ich bin der
einzige der sich von seinem Haarausfall verrückt machen lässt. Selber schuld. oder?

Darum bin ich auch der Meinung, dass der Markt für die ganzen Biotech und Pharmafirmen gar
nicht mal sooo groß ist, wie hier oft von vielen angenommen wird. 

Stellt euch mal vor das Thema Haarausfall wäre Geschichte und alle laufen mit vollem Haar
herum. Möchte nicht wissen wie lange es dauert bis Glatze tragen wieder zum Trend wird.

Es ist doch immer das gleiche mit den Menschen, sie wollen das haben was sie nicht kriegen
können. Glaube das gilt für alle Bereiche im Leben, oder?    

Gruß
Happy
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Subject: Re: Wie gehen eure Freunde mit HA um?
Posted by benutzer81 on Sun, 02 Aug 2009 18:04:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

happy1 schrieb am Son, 02 August 2009 18:00
Darum bin ich auch der Meinung, dass der Markt für die ganzen Biotech und Pharmafirmen gar
nicht mal sooo groß ist, wie hier oft von vielen angenommen wird. 

Es ist eher ein Markt der ein riesen Potenzial besitzt, was nicht zuletzt am Boom der ganzen
Schönheitsbranche liegt. Es ist eben ein Feld dass noch nicht abgedeckt ist und satte Gewinne
verspricht. Daher ist es auch plötzlich für so viele Firmen interessant geworden. 

Viele kommen zwar wunderbar mit einer AGA klar, würden aber sicherlich nicht nein sagen
wenn es eine sichere, zuverlässige und effektive Behandlungsmethode gebe, der man sich ohne
viel Aufwand und vertretbaren Kosten unterziehen könnte. Aber Momentan gibt`s da nichts, nur
so ne komische chemische, kaum wirkende Pille die was an den Hormonen macht und auch
Nebenwirkungen möglich sind. Und dann noch dieses flüssige Zeug, bei dem viele berichten
dass der Schuss nach hinten losgehen kann und nur bei manchen gut wirkt.  <- Sicht des
Konsumenten

Subject: Re: Wie gehen eure Freunde mit HA um?
Posted by happy1 on Sun, 02 Aug 2009 18:51:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

benutzer81 schrieb am Son, 02 August 2009 20:04happy1 schrieb am Son, 02 August 2009 18:00
Darum bin ich auch der Meinung, dass der Markt für die ganzen Biotech und Pharmafirmen gar
nicht mal sooo groß ist, wie hier oft von vielen angenommen wird. 

Es ist eher ein Markt der ein riesen Potenzial besitzt, was nicht zuletzt am Boom der ganzen
Schönheitsbranche liegt. Es ist eben ein Feld dass noch nicht abgedeckt ist und satte Gewinne
verspricht. Daher ist es auch plötzlich für so viele Firmen interessant geworden. 

Viele kommen zwar wunderbar mit einer AGA klar, würden aber sicherlich nicht nein sagen
wenn es eine sichere, zuverlässige und effektive Behandlungsmethode gebe, der man sich ohne
viel Aufwand und vertretbaren Kosten unterziehen könnte. Aber Momentan gibt`s da nichts, nur
so ne komische chemische, kaum wirkende Pille die was an den Hormonen macht und auch
Nebenwirkungen möglich sind. Und dann noch dieses flüssige Zeug, bei dem viele berichten
dass der Schuss nach hinten losgehen kann und nur bei manchen gut wirkt.  <- Sicht des
Konsumenten

Als damals in den Zeitungen zu lesen war, dass den Amerikanern der große Durchbruch gegen
Haarausfall gelungen sei (Propecia)
hab ich es sofort beim nächsten Stammtisch meinen Freunden erzählt. Fazit: Es war ihnen
völlig egal!

Was ich damit sagen will: Auch wenn man von heute auf morgen einen vollen Haarschopf
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zaubern könnte, meine Freunde würden trotzdem keinen Cent dafür verschwenden.
 
Es ist schwer für uns zu verstehen dass Haarausfall anderen völlig egal ist, aber ist ist nun
mal so. Haarausfall ist kein allgemeines Probem, es ist unser Problem. Wir sind halt eine Gruppe
von Personen die es eben stört.

Andere Leute haben wieder andere "Wehwehchen" wie: große Nasen, abstehende Ohren,
Pickel, großer Hintern, etc. Keiner ist mit sich zufrieden, demnach müsste es für alle diese
Dinge einen riesen Markt geben. Also ich bezweifle das! 

Gruß
Happy

Subject: Re: Wie gehen eure Freunde mit HA um?
Posted by benutzer81 on Sun, 02 Aug 2009 18:59:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Und was meinst du wie deine Freunde reagiert hätten wenn Bekannte von ihnen, die AGA
haben, plötzlich wieder mit vollem Haar antanzen würden   Ziemlich sicher würde das
Interesse dann schlagartig steigen und auch die ein oder andere Frage gestellt werden.

Das meinte ich damit dass sie vom Markt informiert werden würden, spätestens dann wenn
sie es live sehen können. Aber bisher kennen sie eben niemanden, dessen AGA plötzlich
verschwunden ist -> also gibt es da auch nichts. 

Subject: Re: Wie gehen eure Freunde mit HA um?
Posted by happy1 on Sun, 02 Aug 2009 19:48:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

benutzer81 schrieb am Son, 02 August 2009 20:59Und was meinst du wie deine Freunde reagiert
hätten wenn Bekannte von ihnen, die AGA haben, plötzlich wieder mit vollem Haar antanzen
würden   Ziemlich sicher würde das Interesse dann schlagartig steigen und auch die ein oder
andere Frage gestellt werden.

Das meinte ich damit dass sie vom Markt informiert werden würden, spätestens dann wenn
sie es live sehen können. Aber bisher kennen sie eben niemanden, dessen AGA plötzlich
verschwunden ist -> also gibt es da auch nichts. 

Es geht ihnen nicht um die Haare, es geht ihnen ums Geld. Das Geld hat in ihrem Fall andere
Prioritäten. Es wird ausgegeben für: Motorrad, Auto, Haus, eigene Firma, Zigaretten usw.
Keinesfalls für die Haare. Auch wenn ein voller Haarschopf nur 100 Euro bedeuten würde,
wäre der Aufwand und das Geld es meinen Freunden nicht wert. 
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Außerdem bin ich die perfekte Informationsquelle für meine Freunde. Ich hatte 1999 meine
erste HT und 2006 meine zweite und seit 3 Jahren bin ich hier im Forum unterwegs. Trotzdem
kann ich am Stammtisch mit meinen Haargeschichten nicht punkten. 

Und wenn es neue Haare umsonst geben würde, meinen Freunden wäre schon die Fahrt zum
Haarinstitut zu anstrengend. Man kann sie nicht zwingen, oder? Es ist ihnen wirklich einfach egal.

Gruß
Happy

Subject: Re: Wie gehen eure Freunde mit HA um?
Posted by Ataba on Sun, 02 Aug 2009 19:56:00 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Du sprichst genau das Thema an, das mir schon seit langer Zeit im Kopf rumspuckt. Ich trau mich
nur nicht einen eigenen Thread zu eröffnen weil ich Euch Männern genauso  zustehe,
verzweifelt zu sein.

Viele Bilder die ich hier sehe find ich schon fast zum Lachen. Wenns denn nicht so traurig wär.
Viele von den Männern hier haben ganz normalen Status. Einen Status bei dem nicht eine Frau
auch nur eine Minute drüber nachdenkt, das was nicht passt.

Und genau heute morgen im Bett hab ich meinem Mann über die GHE gestreichelt. Verglichen
mit einem Foto von vor 5 Jahren fällt es enorm auf. Aber da wurde nie eine Minute drüber
nachgedacht. Und selbst heute als ich ihm eben erzählte dass ich hier im Forum von Männern
mit gleichem Status............ es hat ihn gar nicht interessiert. 

Wie gesagt, für die meisten Leute ists normal. Ich selbst leide als Frau seit fast 2 Jahren unter
HA. Ich kenn die Verweiflung und steh sie auch Euch Männern  zu. Aber manchmal wünscht
ich mir echt, ich wär ein Mann.

Ich hoffe, das kommt jetzt alles nicht falsch rüber.

Subject: Re: Wie gehen eure Freunde mit HA um?
Posted by benutzer81 on Sun, 02 Aug 2009 20:57:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

happy1 schrieb am Son, 02 August 2009 21:48benutzer81 schrieb am Son, 02 August 2009
20:59Und was meinst du wie deine Freunde reagiert hätten wenn Bekannte von ihnen, die AGA
haben, plötzlich wieder mit vollem Haar antanzen würden   Ziemlich sicher würde das
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Interesse dann schlagartig steigen und auch die ein oder andere Frage gestellt werden.

Das meinte ich damit dass sie vom Markt informiert werden würden, spätestens dann wenn
sie es live sehen können. Aber bisher kennen sie eben niemanden, dessen AGA plötzlich
verschwunden ist -> also gibt es da auch nichts. 

Es geht ihnen nicht um die Haare, es geht ihnen ums Geld. Das Geld hat in ihrem Fall andere
Prioritäten. Es wird ausgegeben für: Motorrad, Auto, Haus, eigene Firma, Zigaretten usw.
Keinesfalls für die Haare. Auch wenn ein voller Haarschopf nur 100 Euro bedeuten würde,
wäre der Aufwand und das Geld es meinen Freunden nicht wert. 

Außerdem bin ich die perfekte Informationsquelle für meine Freunde. Ich hatte 1999 meine
erste HT und 2006 meine zweite und seit 3 Jahren bin ich hier im Forum unterwegs. Trotzdem
kann ich am Stammtisch mit meinen Haargeschichten nicht punkten. 

Und wenn es neue Haare umsonst geben würde, meinen Freunden wäre schon die Fahrt zum
Haarinstitut zu anstrengend. Man kann sie nicht zwingen, oder? Es ist ihnen wirklich einfach egal.

Gruß
Happy

Natürlich wird es weiterhin Männer geben denen man kein Produkt verkaufen kann.
Unterschätze aber niemals die Macht der Demonstration und ich bin mir ziemlich sicher dass
ziemlich viele Männer die aktuell kein Geld für die Haare ausgeben (sie wissen ja dass sich
die AGA sowieso nicht aufhalten lässt), anders denken wenn sie erste Ergebnisse mit eigenen
Augen sehen.

Aber natürlich muss das Produkt verdammt gut sein und es darf kein zu intensiver Eingriff sein.
Eine HT ist ein intensiver Eingriff, dessen Ausgang oft ungewiss ist und zudem noch Narben
entstehen können. Darüber hinaus wissen die meisten dass es lediglich eine Umverteilung ist,
aber keine neuen Haare dadurch gewonnen werden. Das alles schreckt ab und der Preis sowie
der Aufwand können oftmals durch das Ergebnis nicht gerechtfertigt werden.

Stell dir aber vor dass eine mögliche Behandlung nicht viel aufwendiger als der Besuch beim
Zahnarzt wäre. Wenn du beispielsweise für ein paarhundert € alle paar Jahre deine Haare
auffrischen lassen könntest um die AGA aufzuhalten oder rückgängig zu machen. Und das
ganze mit einem garantierten Ergebnis. 

Ich hatte das Thema mit Freunden auch schon und als ich ihnen näher erklärte woran
gegenwärtig gearbeitet wird und wie zukünftige Behandlungen aussehen könnten, stieß
das durchaus auf Interesse. Aber für sehr ineffiziente Produkte/Behandlungen wie sie derzeit
angeboten werden, lässt einfach keiner sein Geld liegen.
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Was im Namen der Schönheit derzeit alles angeboten und durchgeführt wird (gerade die
Männliche Kundschaft nimmt stetig zu) zeigt eindeutig dass die Kaufbereitschaft vorhanden ist
und sich das Geschäft lohnen wird. Die Zahlen der Schönheitsindustrie sprechen für sich
und der Wachstum dieses Segments ist noch lange nicht abgeschlossen, im Gegenteil.

Soll nicht heissen dass ich das alles für gut befinde. Der Markt spricht aber eine eindeutige
Sprache. Und die Gewinnaussichten lassen nun plötzlich jede Menge Biotecfirmen auf den Zug
aufspringen. 2002 waren es gerade mal 1 oder 2 Firmen die sich ernsthaft mit dem Thema
beschäftigten. Heute verliert man schon den Überblick bei der Anzahl der forschenden
Biotecunternehmen, die sich mit den Haaren beschäftigen.

Subject: Re: Wie gehen eure Freunde mit HA um?
Posted by Treblig on Sun, 02 Aug 2009 21:53:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Endlich melden sich Frauen zu wort!   

Viele haben hier aber wirklich ein Haarproblem...ein paar vereinzelte haben einen knall,o.k.!  

Glaub mir,deinen Freund oder mann kotzt es auch an das er Haare verliert. Manche machen sich
da einfach keinen Stress...Hier ist ja schon x-mal drüber disskutiert wurde,für wenn
Haarausfall ab wann blöd aussehen kann. 

Subject: Re: Wie gehen eure Freunde mit HA um?
Posted by benutzer81 on Sun, 02 Aug 2009 22:18:13 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Darum geht`s ja, seine Haare verliert keiner gerne aber ist halt ein Unterschied ob ich mir
deswegen selbst das Leben schwer mache oder es hinnehme. Ich persönlich habe es auch
akzeptiert und ich fühle mich mit abrasierten Haaren mittlerweile sauwohl. Aber wie Swat hier
auch schon mal sehr treffend formulierte, wäre es mir lieber die Wahl haben zu können. 

Kann aber gut sein dass ich selbst nicht mehr darauf zurückgreifen werde wenn in einigen
Jahren etwas erhähltlich sein sollte. Ich bemerke wie mir die Thematik Haare zunehmend
gleichgültiger wird.

Subject: Re: Wie gehen eure Freunde mit HA um?
Posted by Treblig on Mon, 03 Aug 2009 08:06:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Aber was hier immer ein Großteil sagt...nicht jeder kann seine Haare abrasieren!Das stimmt
leider! Vielleicht muß man es irgendwann, o.k.! Aber wenn ich nicht die Kopfform hab versuch
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ich trotzdem alles,bevor rasiert wird. 

Meine Haare interessieren mich auch nicht mehr so,trotzdem weis ich das ich bald eine
Haartransplantation vorn mache. Ich weis das wiederspricht sich.Aber ich könnte mich mit
anrasierten Haaren nie wohl fühlen. Deswegen...

Ich mache mir auch nicht das Leben schwer deswegen! Das wird ne harte Zeit,aber dann ist alles
wieder leicht bedeckt und gut!

Subject: Re: Wie gehen eure Freunde mit HA um?
Posted by Sonic Boom on Mon, 03 Aug 2009 08:28:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

benutzer81 schrieb am Son, 02 August 2009 15:33Ich hoffe es ist ok dass ich das Thema hierher
verschoben habe   
 Ja dank dir Benutzer81.

Ach ja, meinen jüngeren Bruder hatte ich ja ganz vergessen. Mit 17 schon stärkere GHE! Es
wollte nie was dagegen tun. Erst als er seine Freundin kennen lernte. Er nahm wenige Jahre
Propecia setzte es wieder ab und nahm auch mal minoxidil. Aber als er alles wieder absetzte
meinte ich, dass die Haare noch weniger wurden.      Er hat auch erst sehr spät angefangen. Ca
nach 8-9 Jahren nach "Ausbruch".
Ihn und seine Frau stört sein lichtes Haar auch nicht! 

Vom Status etwas wie Jason Statham....

Subject: Re: Wie gehen eure Freunde mit HA um?
Posted by Balle on Mon, 03 Aug 2009 10:12:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich hab auch Freunde und Bekannte, die einen schlechteren Haarstatus als ich haben, aber
nichts dagegen unternehmen und noch nichtmals Finasterid und Minox kannten, haben noch nie
davon gehört . Sie scheinen jetzt auch keinen übermäßigen Leidensdruck deswegen zu
verspüren, Laut deren Aussagen sind sie darüber " natürlich nicht begeistert, aber es ist
halt so", deswegen hielt ich mich ja auch bevor ich auf dieses Forum stieß für total unnormal,
weil ich so leide, obwohl es inzwischen auch nicht mehr ganz so extrem ist wie noch vor einem
Dreivierteljahr, inzwischen wirkt mein Haar ja auch wieder dichter, weil ich mich von meinem
zusätzlichen krankhaften, diffusen HA erholt habe.

Subject: Re: Wie gehen eure Freunde mit HA um?
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Posted by benutzer81 on Mon, 03 Aug 2009 20:58:10 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Treblig schrieb am Mon, 03 August 2009 10:06Aber was hier immer ein Großteil sagt...nicht
jeder kann seine Haare abrasieren!Das stimmt leider! Vielleicht muß man es irgendwann, o.k.!
Aber wenn ich nicht die Kopfform hab versuch ich trotzdem alles,bevor rasiert wird. 

Hier geht`s nämlich weiter.. fast jeder der damit beginnt seine Haare zu rasieren wird feststellen,
dass es keine ebenen und gleichmässigen Kopfformen gibt. Das ist nämlich ein weiteres
Gerücht. So gut wie jeder hat gewisse Unebenheiten auf seinem "Schädeldach". Muss an
dieser Stelle auch mal deutlich gesagt werden    Aber an dieser Stelle liegt der nächste Hund
begraben. Du findest dich damit ab die Haare abzurasieren, bemerkst aber plötzlich diese
Unebenheiten die du auch nicht für normal hältst. Der kranke Wahn beginnt von vorn.. Ergo -
ein Problem mit der Selbstwahrnehmung muss wohl irgendwie vorhanden sein.

Subject: Re: Wie gehen eure Freunde mit HA um?
Posted by Treblig on Mon, 03 Aug 2009 21:18:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Klar kann sein...Ich weis aber einfach das Haare besser aussehen. Ist bei mir nun mal so.Das
sagt jeder und ich weis es. Stell dir mal Leonardo Di Caprio mit Glatze vor...Von der Kopfform her.
Der ist natürlich doch ein klein wenig hübscher!  Der fällt mir gerade ein.

Wenn ich es machen muß,kann ich es dann auch nicht ändern. Nur warum nicht solange
probieren,ich muß ja jetzt nicht schon aufgeben. Trotzdem bin ich viel relaxter was Haare
angeht. 

Subject: Re: Wie gehen eure Freunde mit HA um?
Posted by Balle on Fri, 07 Aug 2009 11:57:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Treblig schrieb am Mon, 03 August 2009 23:18Klar kann sein...Ich weis aber einfach das Haare
besser aussehen. Ist bei mir nun mal so.Das sagt jeder und ich weis es. Stell dir mal Leonardo Di
Caprio mit Glatze vor...Von der Kopfform her. Der ist natürlich doch ein klein wenig hübscher! 
Der fällt mir gerade ein.

Wenn ich es machen muß,kann ich es dann auch nicht ändern. Nur warum nicht solange
probieren,ich muß ja jetzt nicht schon aufgeben. Trotzdem bin ich viel relaxter was Haare
angeht. 
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So hübsch ist er inzwischen aber  auch nicht mehr mit seinem Fusselbart und den Sehschlitzen,
abgesehen davon bekommt er auch schon leichte Geheimratsecken.

Subject: Re: Wie gehen eure Freunde mit HA um?
Posted by Ka$h on Fri, 07 Aug 2009 12:28:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Balle schrieb am Fre, 07 August 2009 13:57Treblig schrieb am Mon, 03 August 2009 23:18Klar
kann sein...Ich weis aber einfach das Haare besser aussehen. Ist bei mir nun mal so.Das sagt
jeder und ich weis es. Stell dir mal Leonardo Di Caprio mit Glatze vor...Von der Kopfform her. Der
ist natürlich doch ein klein wenig hübscher!  Der fällt mir gerade ein.

Wenn ich es machen muß,kann ich es dann auch nicht ändern. Nur warum nicht solange
probieren,ich muß ja jetzt nicht schon aufgeben. Trotzdem bin ich viel relaxter was Haare
angeht. 

So hübsch ist er inzwischen aber  auch nicht mehr mit seinem Fusselbart und den Sehschlitzen,
abgesehen davon bekommt er auch schon leichte Geheimratsecken.
SCHON ist gut 

der ist Baujahr 74, also Mitte 30... zeig mir mal einen Mann mit Mitte 30, der noch keine GHE hat,
das sind vielleicht 30 %!

ausserdem machen ihn die GHE's männlicher, ist ja sonst noch ein ziemlicher Bubi! Was du mit
den Sehschlitzen meinst, kann ich allerdings nicht nachvollziehen.. hast du irgendwie China
Syndrom? Ich kann keine Schlitze erkennen

 http://img2.timeinc.net/people/i/2006/celebdatabase/leonardo dicaprio/leo_dicaprio1_300_400.jpg

Subject: Re: Wie gehen eure Freunde mit HA um?
Posted by Treblig on Fri, 07 Aug 2009 12:52:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Stell dir jetzt mal bei dem Foto nur einen Kranz an der Seite vor und oben kahl...  

Subject: Re: Wie gehen eure Freunde mit HA um?
Posted by Ka$h on Fri, 07 Aug 2009 13:17:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Treblig schrieb am Fre, 07 August 2009 14:52Stell dir jetzt mal bei dem Foto nur einen Kranz an
der Seite vor und oben kahl...  
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so? 

File Attachments
1) DiCaprio Bald.JPG, downloaded 358 times

Subject: Re: Wie gehen eure Freunde mit HA um?
Posted by happy1 on Fri, 07 Aug 2009 14:54:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ka$h schrieb am Fre, 07 August 2009 15:17Treblig schrieb am Fre, 07 August 2009 14:52Stell dir
jetzt mal bei dem Foto nur einen Kranz an der Seite vor und oben kahl...  

so? 

Ehrlich gesagt hat sich nicht viel geändert. Di Caprio sieht auch mit Glatze cool aus.   

Subject: Re: Wie gehen eure Freunde mit HA um?
Posted by Treblig on Fri, 07 Aug 2009 16:20:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hast ja einen krassen hinterkopf gebastelt!  
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Es kommt dazu das er ein gut aussehendes Gesicht hat,außerdem ist das ja wirklich ein Foto
von der Schokoladenseite!  

Subject: Re: Wie gehen eure Freunde mit HA um?
Posted by Bernd on Mon, 31 Aug 2009 09:31:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Was den Umgang meiner Bekannten mit HA angeht, kann ich die hier geäußerten Erfahrungen
bestätigen.
Die meisten sehen die beginnende AGA als "Schicksal", dass man eben irgendwie hinnehmen
muss und nicht mehr lang darüber nachdenkt. Oft kommt ein schmunzelnder Hinweis auf Bruce
Willis oder so. Oft auch die (von ziemlicher medizinischer Unkenntnis zeugende) Behauptung:
"Tja, ich hab halt zu viel Testosteron".

Was aber erstaunlich ist: JEDER dieser Leute hat bei sich dieses alberne Alpecin-Shampoo
herumstehen. Wenn ich auf die totale Wirkungslosigkeit von Alpecin hinweise, wird mir nicht
zugehört.
Wenn ich von Finasterid oder Minoxidil spreche, wird kurze Zeit interessiert aufgemerkt, die
Sache aber am nächsten Tag wieder vergessen. 
Mein Fazit ist, dass die meisten dieser meiner Bekannten 

a)nicht zu den intelligentesten Persönlichkeiten gehören

b)ein im großen und ganzen glückliches und zufriedenes Leben haben, das sie sich nicht
durch AGA kaputtmachen lassen

c)gerne einen NW0-Status hätten, es ihnen aber nicht so wichtig ist, dass sie überhaupt
wissen würden, was ein NW-Status überhaupt ist

d)ihr Leben einfach durchschnittlich, unspektakulär und zufrieden leben, ohne sich das Hirn zu
zermartern, wie man sein Aussehen optimieren könnte, um zufrieden leben zu können

Subject: Re: Wie gehen eure Freunde mit HA um?
Posted by duda on Sat, 05 Sep 2009 11:07:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

die meisten Männer würden es wohl ungern zugeben, dass sie der Haarausfall stört. Wenn
ich drauf angesprochen werde, sag ich meist auch so was, wie "naja, was will man machen, ist
halt so". 

Man ist halt zu stolz zuzugeben, dass einen der Haarausfall stört.
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Subject: Re: Wie gehen eure Freunde mit HA um?
Posted by Ataba on Sat, 05 Sep 2009 11:39:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Nö, da täuschst Du Dich. Es kotzt meinen Mann definitiv NICHT an, dass er Haare verliert.

Er sieht das echt gelassen   

Subject: Re: Wie gehen eure Freunde mit HA um?
Posted by Balle on Sat, 05 Sep 2009 11:45:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ataba schrieb am Sam, 05 September 2009 13:39Nö, da täuschst Du Dich. Es kotzt meinen
Mann definitiv NICHT an, dass er Haare verliert.

Er sieht das echt gelassen   

Kann gut sein, es gibt aber auch Männer, die sich nicht an ihrem Schmierbauch oder ihren
Schwabbelti..en stören, die nimmt man sich ja auch nicht als Maßstab, ok, eben genanntes ist
natürlich meistens leichter zu bekämpfen als eine AGA, ist aber sicherlich trotzdem
vergleichbar.

Subject: Re: Wie gehen eure Freunde mit HA um?
Posted by Ataba on Sat, 05 Sep 2009 11:50:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

jetzt aber !! das hört sich ja grad so an, als würd sich mein Mann gehen lassen. Er hat halt
seine Prioritäten wo anders. Reicht ja wenn er mit MEINEM Haarausfall kämpfen muss.

Ich hab einen sehr sehr attraktiven, gepflegten Mann. Und dass da der Haaransatz etwas nach
hinten gerutscht ist in den letzten 10 Jahren tut dem keinen Abbruch.

Subject: Re: Wie gehen eure Freunde mit HA um?
Posted by Balle on Sat, 05 Sep 2009 11:57:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ataba schrieb am Sam, 05 September 2009 13:50jetzt aber !! das hört sich ja grad so an, als
würd sich mein Mann gehen lassen. Er hat halt seine Prioritäten wo anders. Reicht ja wenn er
mit MEINEM Haarausfall kämpfen muss.

Ich hab einen sehr sehr attraktiven, gepflegten Mann. Und dass da der Haaransatz etwas nach
hinten gerutscht ist in den letzten 10 Jahren tut dem keinen Abbruch.
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Ja sorry, hab mich vielleicht etwas missverständlich ausgedrückt, ich hab ja nicht behauptet,
das dein Mann nicht eitel sei,meinte ja nur, das sich manche Leute halt schnell mit etwas abfinden
und Andere halt nicht.

Subject: Re: Wie gehen eure Freunde mit HA um?
Posted by paradox on Sun, 06 Sep 2009 17:10:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ich denke sogar teilweise, das der psychische druck mit medikamenten teilweise sogar erhöt
wird, als sich damit
rechtzeitig abzufinden.

Subject: Re: Wie gehen eure Freunde mit HA um?
Posted by Balle on Mon, 07 Sep 2009 11:47:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

paradox schrieb am Son, 06 September 2009 19:10ich denke sogar teilweise, das der psychische
druck mit medikamenten teilweise sogar erhöt wird, als sich damit
rechtzeitig abzufinden.

Ich denke eher nicht.

Subject: Re: Wie gehen eure Freunde mit HA um?
Posted by Darkthunder on Thu, 10 Sep 2009 23:00:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Die Benutzung von Medikamenten ist eine zwiespältige Sache. Wer sich ein bisschen
eingehender damit befasst, merkt, dass die Medikamente helfen können, dass sie die AGA
hinauszögern können, aber letztendlich - Ausnahmen bestätigen die Regel - die Platte nicht
verhindern können.

Das ist die Crux einerseits, das Gute andererseits an Medikamenten. Es kann die Angst etwas
nehmen, d.h. man kriegt sein Hirn frei, andererseits erhöht es aber die Hoffnung, den HA los zu
sein, immens, was nur in wenigen Fällen wirklich der Fall ist. Die schwierige Aufgabe, sich damit
abfinden zu müssen, bleibt mit oder ohne Medikamente bestehen, und das auch, wenn man die
Nebenwirkungen ausklammert, denn wenn die Auftreten, dann hat man eine doppelte Belastung.
NW in Kauf nehmen, die einem sprichwörtlich das Leben zur Hölle machen können, nur um
den HA hinauszuzögern, wenn man sie hat, oder sich gleich damit abfinden und die Medis in die
nächste Tonne treten, trotz des wissens, dass die Medikamente den Haarausfall wirklich
verlangsamen hätten können. Betrachtet man es aus dieser Perspektive, hat paradox recht. 
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Letztendlich bleibts dabei: Hat man AGA, dann hat man sie, egal ob mit oder ohne Medikamente.
Der psychische Druck bleibt, ob man nun Pillen schluckt oder nicht, weil man weiß, dass die
Platte früher oder später kommen wird. AGA Schübe trotz Fin oder Minox hats schon öfter
gegeben. Ausdünnung trotz Behandlung sind durchaus die Regel. Man kann nur nicht wissen,
ob und wann oder überhaupt. Die Belastung bleibt. Daher, egal ob Behandlung oder nicht, sich
damit Abfinden ist der wichtigste Teil der Behandlung überhaupt, denn selbst eine
Haartransplantation bringt einem keine Mähne und von der HM oder ähnlichen Möglichkeiten
sind wir noch so weit entfernt, dass wir zu dieser Zeit nicht mehr davon profitieren werden.
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